はしゃぎっ子

8 月生まれの3歳児



おかもと 麦麦 平成27年8月16日生まれ

敏治さん&美咲さんの長女

こんにちは、ちょっぴり恥ずかしがりやな麦です。 最近買ってもらったショッピングカートのおもちゃ がお気に入りで、お野菜買ってくるね~!って今は お買い物ごっこに夢中♪これからも夢中になれるこ と、いっぱい見つけてね♥…お母さんから



。。。陽乃 ちゃん(鵜殿) 平成27年8月21日生まれ

一さん&友美さんの長女

最近はミニオンが大好きでミニオンのまねをし たり、うたもよくうたっている陽乃。風邪にも 強くなってきて元気いっぱい!にこにこの陽乃 がパパもママも大好きです♥3歳のお誕生日お めでとう♪…パパ・ママから

【募集】満3歳の誕生日を迎える子ども(平成27年10・11月生まれ)を募集します。ご希望の方は、広報係(☎33-0334)までご連絡ください。申込期限は8月31日(金)まで。

YOYOU, No.150 0 若い衆登場



お客さんの笑顔が励み 瀬戸

担当しています。 勤めて4年目で、 らえたり、笑顔を見れることがな さんにおい いが難しいので大変ですが、 洋菓子店『もんいまぁじゅ』 しかったよと言っても 夏は生菓子の扱 主に焼き菓子を お 客

●趣味は? バレーです。両親の影響で中学、

によりもうれしいですね。

今も週2、 高校とバレー部に所属していて、 参加できないのが悩みです。 したいのですが、 負けず嫌いなので、 3回やっています。 仕事でなかなか もっと練習

●旅に行くとしたらっ

行ってみたいです。 お菓子で有名なフランスへ一 ●好きなタイプは?

いので、 自分があまりしっかり 頼りがいがあって、

張ってくれる人がいいですね。 ●今の目標は? 引っ

孝行したいなと思っています。 と。少し余裕ができたら両親に親 将来のために貯金をがんばるこ

じられる地元が大好きです。これか 自然いっぱいで人の暖かさが感

らも素敵なまちでいてほしいです。

◆町にひとこと

県からのスタッフや町の支えをし続ける姿に元気をもらい、他親世代の方々で、積極的に挑戦した。参加者のほとんどが私の んいつも支えてくれてありがとです。中田さんからは、「大江さ これからも目標に向かって日々 生活を送れていることを当たり ないことが今の課題です。 機会があれば少しでも役に立てる も支えられていることに感謝し、 最近では海外からの観光客の姿 環境に恵まれたなかで仕事や 9月号は鵜殿の大江年史さん 英語力を衰えさせてしまわ 知識の共有ができ、 美咲 さん (3歳) 周囲の人にいつ 彼らと接する 大学で英語を してい 貴重

講座」に参加させていただきま紀宝町主催の「英語ガイド養成ことから始めています。先日は

アクセサリ ら育てたり、

い土地に旅行したりとできる

るようにしており、

花をタネか

DーYを始めたり を作ったり、

努力していきたいです。

知ら

経ちました。新宮信用金庫で働き始め2年が兵庫県にある大学を卒業後、

ができ、 始められたことがとても嬉しく、 のでこの地元で仕事に就くこと もともとし 紀宝町での生活を再び ター ン希望だった

> 方々が身近におり、 いきたいと思っています。

組まれている人たちの姿勢に驚か

よう、

機会があります。

魅力的な方が多

をよく目にします。

いたので、

地元をより良く.

しようと取り

活躍をされている方とお会いする

広がるきっかけにもなりました。 史を知ることができ興味の幅が がらも今まで気づかなかった歴

受け、

な時間を過ごせました。

また仕事柄、

さまざまな分野で

を肌で感じさせてもらっており た。この地方の魅力や人の暖かさ されることがたくさんありま

しができる人になりたいです。 いつかお世話になった方々に恩返

前だと思わず、

最近では新しいことに挑戦す

職場では、 業務以外に郷土学

ます。幼少期から生活をしついて学ぶ機会をいただい

生活をしないただいて

ありますが、もっと学びたいす。失敗に悩み落ち込むときも日々楽しい時間を過ごしていま と思わせてくれる同僚や大人の 日々精進し

DROFILE

なかた あすか さん

生まれ育った紀宝町に戻ってきて

中田

あすかさん(平尾井)

地元に帰ってきてさまざまな ことにチャレンジしている中 田さん。「自然豊かな地元なら ではの楽しめることを見つけ て満喫しています♪」と話し ていました。

